

APLIKASI TERJEMAH BAHASA MADURA KE BAHASA INDONESIA, BAHASA INDONESIA KE BAHASA MADURA BERBASIS ANDROID

Nama Mahasiswa : Anud Wijaya
NIM : 14 543 0019
Pembimbing I : Misdiyanto, S.T ., M.Kom
Pembimbing II : Ira Aprilia, SPd ., M.Si.

ABSTRAK

Beberapa Bahasa yang dipakai oleh warga jawa timur meliputi Bahasa jawa yang dituturkan suku jawa, Bahasa Madura dituturkan oleh Suku Madura. Dan juga Bahasa madura yang dipakai oleh warga suku madura. Semua suku mempunyai logat yang berbeda-beda dalam menyampaikan bahasanya semisal, suku madura, logat yang seakan-akan dimiring-miringin jadi ciri khas untuk suku madura dalam menyampaikan bahasanya. Suku madura berada di pulau madura. Minimnya pemahaman mengenai Bahasa madura yang tidak terjangkau membuat semua warga jawa timur khususnya di kabupaten probolinggo tidak tau akan logat dan karakter suku madura dalam menyapaikan bahasanya. Dikarenakan bahasa madura berbeda dengan Bahasa daerah lainnya. Model penelitian merupakan suatu cara yang di pergunakan dalam sebuah penelitian untuk mencapai tujuan penelitian. Model metode yang digunakan pada penelitian ini adalah model *waterfall*. Alasan penulis menggunakan model *waterfall* sebagai metode pembuatan aplikasi terjemah Bahasa Madura ke Bahasa indonesia berbasis android, ialah kebutuhan pihak yang mempunyai hajatan telah terdefinisi secara jelas dan tahap-tahap pada model *waterfall*. terstruktur secara jelas. Aplikasi terjemah Bahasa madura ke Bahasa indonesia, indonesia ke Bahasa madura ini di buat dengan android studio. Aplikasi terjemah ini dapat digunakan dengan mudah, serta dapat dikategorikan sebagai pembelajaran yang mengenal arti kosa kata Bahasa madura yang dipakai oleh suku madura. Dari bererapa penguji, aplikasi terjemah bahasa madura ke bahasa indonesia, indonesia ke madura mempunyai persentase 75 % untuk desain sistem, sedangkan untuk jalannya aplikasi mempunyai pesantase 85% seperti button yang sesuai, terjemahan, tambah kosa kata dan hapus.

Kata Kunci : Aplikasi Terjemah, Bahasa Madura-Bahasa Indonesia, Android Studio, Probolinggo.